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Decantarse por Andrés Manuel

	 

 

 Por: José Óscar Valdés Ramírez

Hace más de un año y medio en la incertidumbre de una elección que todos alegaban sería la tumba de Andrés Manuel López

Obrador, me invitaron a sumarme a las Redes Sociales Progresistas y manejar el Estado de México, no era una decisión fácil -sin

presupuesto-, era una cuestión de respaldar al hombre que combatimos en las dos elecciones pasadas, mis amigos del PRI estaban

con AMLO, Ramiro de la Rosa, Fernando González, Juan Iván Peña Neder, Gerardo Martínez, Miguel Mercado, Raúl Sánchez

Barrales,  así tomé la decisión de apoyar a AMLO y formar la estructura de las RSP.

La tarea no era fácil Edomex, era un bastión del PRI, más el Valle de Toluca, donde Juan Rodolfo Sánchez Gómez candidato de

Morena por Toluca venía de las filas del PAN y enfrente teníamos una reelección y a dos candidatas a diputadas locales exalcaldesas

de Toluca; la madre de todas la batallas se daría en Toluca, allí le pusieron alma, vida y corazón los del PRI, jugaron sus mejores

cartas y le apostaron a lo que mejor saben hacer... ofrecer dinero.

Nuestra línea de discurso sólo era una: el cambio, no más corrupción del PRI, no más impunidad, permear el voto del no y la oferta

de AMLO era ofrecerlo como el candidato contra el hartazgo y la corrupción.

Peña Nieto el paisano hacía años olvidó sus orígenes y se dedicó a saquear con sus aliados al país la fortuna de mis paisanos es

insultante, de la nada se hicieron de aviones particulares y de casas cuyas fortunas no podían comprar con sus salarios, desde los

delgados regionales del Estado de México, por ejemplo, el de SCT se compró la casa más cara en el Club de Golf San Carlos

después de estar desempleado... los ejemplos sobran.

EPN se enriqueció de una manera insultante y sus secuaces más, ya no digamos Videgaray que se sirvió con la cuchara grande. Ante

la corrupción, la impunidad que toleró no veía en el panorama una señal de un cambio o de un mea culpa, por el contrario veía un

hombre frívolo e impreparado que llegó a saquear al país con una bola de rufianes que se dijeron salvadores del PRI y de la patria,

que ellos si sabían gobernar no como el PAN que llegó también saquear y proteger al narcotráfico.

Pero el PRI lo superó, Peña acaba con la calificación más baja que Carlos Salinas, así que el decantarse por AMLO tuvo

consecuencias; varios amigos del régimen me dieron la espalda, esta campaña encendió los ánimos, siempre he sostenido que si la

amistad de alguien se pierde es sencillamente porque nunca se tuvo, los amigos no se pierden por nada, los amigos son sagrados.

Empecé haciendo eventos, reuniones con mis amistades y familiares para pedirles el voto por AMLO. Iniciamos poco a poco a

permear en el Estado de México y en el Valle de Toluca, confiaba obvio en la estrategia de las RSP que detrás estaba la maestra Elba

Esther Gordillo quien sí sabe de elecciones, no conocía al gremio magisterial, hombres educados y disciplinados que me decían
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somos gente de la maestra ¿cómo podemos sumarnos? Su respaldo en el magisterio del Edomex es impresionante ya no digamos del

interior de la República.

Así, con mi formación de abogado, me di a la tarea de juntar a través de las RSP a diez mil abogados, pues pensábamos que

terminaríamos en tribunales con el resultado de la elección, sostenía la tesis de que si no ganaba AMLO por nocaut perdía por

decisión,  el fenómeno AMLO permeo. Hicimos una campaña sin candidato, con los ciudadanos, lejos de las grillas de MORENA.

Ahora escucho y veo a gente que no sumo un voto pero que ya están en el camuflaje no reconocer el trabajo de las RSP es ser miope

y no tener mira ni visión estrategia del fenómeno de la sociedad civil.

Los que nos decantamos por AMLO lo hicimos por el cambio por la transformación real del país, para que no repita la corrupción de

PROFECO, de PEMEX, de COFECE tolerando al Consejo Regulador del Tequila -permitiendo un monopolio sin combatirlo y

permitiéndole ser parte de la delincuencia organizada-, los que respaldamos el cambio queremos un cambio real, me queda claro que

la gente de AMLO que buscó Los Pinos por 18 años tiene derecho a sentarse en la silla y a gobernar en su muy personal estilo del

PRI de los 70's.

Lo que no permitimos es que cometan los mismos errores, bastante trabajo costo sacar a un sistema por más de 80 años, me queda

claro la insensibilidad de los ministros con sueldos insultantes y con prestaciones dignas de un país de reyes, una SCJN insensible

que ha dado la espalda al pueblo, en temas como el anatocismo, el gasolinazo, la canasta básica y en temas donde debe defender a la

sociedad les ha dado la espalda.

La SCJN debe desaparecer con los actores con los que está y tener gente de carrera, no más ministros improvisados ni gentes amigas

del Presidente de la República, necesitamos un poder judicial de la federación fuerte y autónomo no más líneas ni ministros de

opereta.

Confío en que AMLO nos dará el cambio real, el decantarse por él tuvo un costo de un linchamiento por los panistas y priistas que

desesperadamente lo agredían. Hoy el país sigue esperando el cambio y los que lo respaldamos lo exigiremos. Confío en una nueva

negociación para el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, porque los empresarios que estaban se sirvieron con la

cuchara grande.

EPN en todos sus contratos de obra los empezaban con 90 millones y terminaban en 500 ésa fue la mecánica de robar, que se revisen

los contratos y que AMLO los doblegue. Abrir un frente con los financiero buitre en USA no será fácil es una guerra que

perderemos en los tribunales. A los amigos ladrones de Peñs y del sistema de corruptos los acusamos de corruptos no de pendejos.

Es una guerra que perderemos pero López Obrador puede doblegarlos antes de que la sangre llegue al río, espero también tome en

cuenta al gobernador de Chiapas "el güero Velasco" que en redes sociales fue visto moviendo grandes cantidades de dinero y esta

comprobado que se quedó con el dinero de los damnificados, espero justicia no perdón sesgado. AMLO fue y nos creó la expectativa

más grande que estamos esperando los mexicanos, confió y pase a la historia como uno de los Presidentes que terminó con la

corrupción y la impunidad.

Espero no le pase el fenómeno EPN que permitió todo a sus secuaces y amigos y acabó con el desprecio del pueblo y con el estigma

de corrupto calificado como el peor Presidente en 25 años. Que decantarse por AMLO fue y es un acierto, ya logramos llevarlo al

poder lo que sigue es responsabilidad de él y solo de él.

Confió en que 18 años a la sombra le dieron la luz necesaria para ver lo que el país necesita una unidad nacional sin borrones. Lo

mínimo que le puedo exigir con la gente que los respaldamos es aplicar la ley a rajatabla a todos y a todas, el buen juez por su casa

empieza, las escaleras se barren de arriba para abajo no viceversa. Me decante por el cambio, confió en que sea así por el bien de

México.

Confió en que si AMLO invoca a Juárez, destaque el estigma de Juárez privilegiar el conocimiento sobre la lealtad y no la frase
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Juarista del PRI que tanto daño le hizo a México, a los amigos justicia y gracia... a los enemigos la ley.

Esa es la parte de la justicia sesgada que sufre el flagelo de la impunidad y esta genera corrupción, el problema de esta nación es

volver a creer en un sistema de justicia, es la hora de decantarse por México, ya no podemos permitir más modas sexenales,

necesitamos seguridad jurídica un país de leyes y en paz. Por esa razón me decante por AMLO.
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